



## Partido Pirata de Chile elige "Capitana" en su nueva Directiva Nacional

El **sábado 6 de junio** el Partido Pirata de Chile realizó sus elecciones. Como los tiempos de pandemia exigen, cada pirata chileno participó desde su casa ejerciendo su derecho y sorteando su timón, que quedó en manos de Paula Muñoz, ahora presidenta (capitana) del partido.

En un contexto muy amigable, tómbola y barcos en mano, el conjunto de piratas, estuvo durante toda la semana pasada discutiendo su futuro en la "PirataCon 2020"; honrando la toma de decisiones democrática y horizontal. Las elecciones -en su mayoría por sorteo-, del Partido Pirata, son parte de la culminación de una serie de conversaciones en torno a derechos civiles, digitales y futuro de la misma organización.

Estas listas fueron sorteadas según las antiguas tradiciones (tómbola en vivo), asumiendo oficialmente el sábado 6 de junio del presente como presidenta, Paula Muñoz; como secretario, Sebastián Godoy; y como tesorero, Mauricio Vargas.

### DECLARACIÓN DE PAULA

El Partido Pirata nace del activismo auto convocado de temáticas centrales como: derechos humanos, democracia, tecnologías, derechos digitales, cultura social y medio ambiente. Los piratas profesan un sentimiento auténtico de gratitud por el conocimiento que engrandece al ser humano íntegramente, ayudándolo a vivir mejor, para el beneficio de una sociedad consciente.

El PPCL es parte de la red Internacional de Partidos Piratas, que cuenta con 4 europarlamentarios y numerosos cargos territoriales en el mundo. Esta organización social/político/técnica, crece y evoluciona desde Suecia hasta nuestro país, formando "barcos" en todo el mundo.

Esta es la primera vez que el Partido Pirata de Chile elige como Capitana a una Mujer.

*Partido Pirata de Chile*

